

## Pressemitteilung für die 42. KW 2014

### 1.) Abteilung Fussball / Kreisliga C Mayen – Schwache Leistung gegen Tabellennachbarn

Am Sonntagmorgen hieß es für die Sportfreunde: Antreten zum Punkte holen in Mendig. Die Mannen starteten mit viel Elan in die Partie und das wurde bereits nach 13 Minuten belohnt, als Andreas Pinger zum 0:1 für die Gäste traf. Doch das Ergebnis wurde kurz darauf egalisiert, als der Ball nach einem Abwehrversuch des Monrealer Schlussmannes ins Tor ging (17.). Der Spielverlauf änderte sich schlagartig, denn innerhalb von nur neun Minuten schraubten die Mendiger das Ergebnis auf 4:1 rauf (28., 31., 37.) Mit diesem Zwischenstand ging es auch in die Kabinen. In der zweiten Halbzeit hatten die Monrealer nur eine Handvoll Chancen, eine davon konnte Tim Höfker nutzen und verkürzte auf 4:2 (54.). Genau mit dem Abpfiff brachte Marcel Braun auch einmal die Kugel ins Netz, doch brachte dies auch nichts mehr. Der Unparteiische beendete die Partie nach 90 Minuten bei einem Stand von 4:3. Damit rutschen die Sportfreunde in der Tabelle weiter Richtung Tabellenkeller und müssen nun dringend in den nächsten Spielen Punkte sammeln.

Für die Sportfreunde Monreal/Reudelsterz kamen gegen die SG Mendig III folgende Spieler zum Einsatz: Alexander Borger, Markus Pinger, Marcel Braun, Henrik Höfker, Dominic Seul, Sascha Elzer (63. Marko Kionke), Sven Deisen, Andreas Pinger (58. Lotfi Schulze), Fabian Knechtges, Tim Höfker, Bernd Daub (82. Martin Schmitz)

Die nächsten Paarungen der Sportfreunde Monreal/Reudelsterz in der Kreisliga C Mayen sind wie folgt terminiert:

Samstag, 18.10.2014 Heimspiel gegen SC Saffig II (Anpfiff 17 Uhr)

Sonntag, 26.10.2014 Auswärtsspiel gegen SV Alzheim (Anpfiff 14.30 Uhr)